

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
頑張って下さい
ファイト石川！
微力ながら復興支援させて頂きます。まだ時間はかかるかと思いますが頑張って下さい。
沖縄から応援します！
日本の食料を支えてくださる皆さんに希望をもつて生活できるよう微力ですが応援します。
復興支援にお役立て下さい。応援しています。
復興米美味しかったので、また送ってください。少しでもお米を食べて震災からの復興を応援しています。
石川県のブレンド米ですね。農家さんが丹精込めて作ったお米は、たとえ銘柄が違えどきっと美味しいと思います。大好きなお米をいただくことで少しでも支援になるなら、私も嬉しいです。まだまだ大変だと思いますがどうぞお体だけはご自愛下さいね。北海道から応援しています。
支援に繋がるのであれば幸いです。
震災復興に少しですが、お役に立てればと選びました。まだまだ大変と思います。頑張って下さい。
東日本大震災で私も被災を経験しました。早期の復興を願っています。
能登の復興を心より祈っております。
すこしでも復興に役立ちたいとおもっています
少しずつ元の生活に戻りつつあるとは思いますが頑張ってください。
能登地震への復興として寄附いたします。大好きな石川県に少しでも貢献できれば幸いです。
微力ながら応援させてください
復興頑張ってください
微力ながら復興の応援をさせていただきます。
応援しています
復興支援の一助にと寄附させていただきました。復興お祈り申し上げます。
能登地震からの復興を早期にできることを祈念しております！ 困ってる時は日本人みんなで助け合いましょう！
借金のない運営をお願いします。
頑張ってください。応援しています。
応援しております。

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
地震の被害に遇われた皆さんに御見舞い申し上げます。復興を心より応援いたします。
石川県の雄大な自然をまた楽しみに行きたいです。言葉でいうほど簡単なことではないと思いますが頑張ってください！
復興への道のりは長く苦しいことでしょうが、諦めたらそこで終わりです。次の世代の為にも、何としてもやり続けて下さい。
石川県加賀市出身、福岡在住者です。このような応援しかできません。一つ一つこなして復興していきましょう
2度目の注文になります。お米がとてもおいしかったです。復興の役に立てたら、幸いです。全国で助け合いの輪ができ、いろいろな問題を解決できたら良いと思います。
早く日常生活に戻れますように
宝達志水町様を応援しています。頑張ってください。結デザイン荒木専務様よりご紹介を受けました。
だいぶ復興に時間がかかっていると聞きました。 微力ではありますが、まずはふるさと納税させて頂きます。 1日でも早く暮らしに戻りますように。
復興を応援しています
宝達志水町のいちじくやおだまきが大好きです。お米も美味しい。旅先で出会った皆様の笑顔と優しさは忘れません。能登半島地震で被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。
石川の復興を微力ながら応援しております。さまざまな支援の形があるとあらためて感じました。
頑張って下さい
一日も早く復興されることをお祈り申し上げます 夏になると葛あんみつ、葛きりを森八から取り寄せていました。サイトを見て心ばかりです。
災害復興を頑張ってください。
町が一日も早く復興し、町民の皆様が心身ともにお元気を取り戻してくださいますように。
ニュースを見ていますが、復興のスピードの遅さが気になっています。本当にわずかではありますが力になれたらと思い、2回目のふるさと納税を決めました。お米もおいしかったです。
町の復興を願います。いつも応援します。
将来世代の育成にご尽力下さい
大好き地元！花火大会の開催楽しみです。そして町の特産品、黒蜜姫！もっと全国に知ってもらえるように家族みんなで頑張っていきます。自然豊かで心がゆっくりできる、癒されるし元気をもられる場所、これからも地元を大切にできることやっていきたいです！宝達志水町で生まれてよかったです！

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
能登半島地震の復興を応援します。
復興応援しています！
復興支援になればうれしいです。
被災地の復興を応援しています
皆さんのこと思い、噛みしめながら復興米を頂こうと思います。いつか、能登に直接行って、復興した姿を見にいけたらと思います。頑張ってください！応援しています！
石川県へまた行きたいと思っておりました。石川県のお米を購入した事はないのですが、少しでも支援になれば嬉しいです。美しい町を取り戻せる事を祈念いたします！
応援しています！頑張ってください！
がんばっている皆様に勇気をいただきました。ありがとうございます。
頑張ってください
花火大会楽しみにしています
復興応援しています！
返礼品と千里浜の海の絵葉書有難うございました。主人も賛同し今回申し込みました、よろしくお願ひします
能登半島の綺麗な自然やみなさまの生活が戻っていくようにるようにお米をいただいて応援しています。頑張ってください。
能登半島地震の復興に微力ながら協力申し上げます。
皆様の日常が早く戻りますように。
盛会となること祈念しております
復興の花火をドンと上げてください。
毎年バイクで訪れている千里浜を有する宝達志水町の皆様が笑顔で居られるよう応援しています。
少しでもお役に立てればと思っています。
私が想像できないほどの大変な思いをされていると思います。 もう十分頑張っていると思いますが、心より少しでも早い復興を願っております。
また遊びに行きます！

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
みんなで、復興お願いします。
復興への直接的なお手伝いに行けませんが 少しでもお役に立てたらと思いました。みなさま、お体お大事にご自愛ください
農業に携わる仕事をしていると、他人事ではなく思います。農家さん達の今後を応援するつもりで支援します。
大変だと思いますが、頑張ってください！ 応援しています。
応援しています。希望を持って、毎日をお過ごしください。
暑い夏が来てしまいました。体調に気をつけてください。
復興支援
微力ですが応援させてください
ほぼ毎月送ってもらっています。美味しく頂いています！。食べることぐらいしかできないけど、能登の復興を応援しています！。
半年経過し、今度は暑い夏がやってきましたが、どうぞお身体大切にして前へ進まれることをお祈りしております。
困った時はいつでも声をあげてください。
がんばれ能登
地震からの復刻頑張ってください
他の自治体と比較すると、あまり報道されていなかった自治体のようにお見受けしました。食べられるものを廃棄せず、このような形で活かす方策を思いつかれたことに賞賛の思いです。
頑張ってください
嫁の地元なので、能登半島地震などの被災もありましたが、頑張って欲しいです
復旧、復興の道のりは長く大変だと思いますが、町の皆さんのが1日でも早く安心して暮らせる日が来るよう、微力ながら応援させていただきます。
今もなお、皆様、ご苦労があるかと思いますが、遠方より応援しています。頑張って下さいませ。
次世代を担う子供達の一助になれば幸いです。復興にはまだ時間を要するとは思いますが、応援しています。
被災された皆さんのが当たり前の日常を取り戻すまで応援しています。

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ

以前もお米をいただき、美味しくいただきました！ありがとうございます！ 以前の生活に戻るにはまだまだ時間がかかると思いますが、応援しています。

震災復興応援しています。素敵な花火大会、いつか見に行きたいです。

官民が一体となって、明るく元気な町にしましょう。

北陸応援しています

昨年も花火を観覧しました。ほっぴーさんの花火など、個性豊かな花火が次々に打ち上げられ、とても見ごたえのある花火大会でした。今年は開催されるのか不安でしたが、復興祈願の花火大会ということで、ぜひお伺いしたいと思いました。楽しみにしております。

大花火は能登復興の希望の光となるよう応援します

被災された皆様が1日でも早く元気になれるように、私は仕事頑張ります！ 絶対いつか、石川県に行きたい。

能登半島を応援したいと思い申し込みました。一日でも早く復興が進むことをお祈り申し上げます。

応援しています！

前回、お米をいただき、とてもおいしかったです。また期待しています。

北陸を応援しています！

震災の復興は大変かと思いますが、くじけずに頑張って下さい。

数年前に金沢に旅行した際に、惚れ込みました。以前にも、注文しましたが、やっとまた再開できました。楽しみにしています。

皆さまの復興が早く進みますことをお祈りしております。

今年のふるさと納税は石川県応援です！

復興を支援いたします！ 応援しています

度重なる災害に対して何かできることはないかという気持ちです。寄附は、どうかより良い方法で、お使いください。返礼品でジャムを作り復興を願いながら賞味させていただきます。

災害復興に少しでもお役に立てたらとおもいます

復興を願っております。

大変な時ですが、がんばってください

心から応援しています！

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
W被害で大変でしょうが、頑張ってください!!
地道な復興への歩みに頭が下がります。
まだまだ大変だと思いますが、頑張ってください
応援します！
頑張ってください。
災害に負けない心を応援します。
石川県にはまだ行ったことがありませんが、いつか必ず訪れたいと思います。
もっちりとして甘みのある美味しいお米でした！これからも美味しいお米を作つて下さい！
なぎさドライブウェイに1度お伺いして、とても楽しめました。 後日、町名を知ってパートナーと大笑いして、「何かの縁だろうから1度くらいふるさと納税しようね」と話していました。 地方ならではのご苦労も多々あるとは思いますが、がんばって下さい。
美味しいお米をいただいております。これからも応援しています。
子供たちの教育に役立ててください。
復興応援しています！ がんばろう能登！！
復興をお祈りします
応援しています。
SSTRに参加させていただいております。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。
微力ですが、何かのお役に立てれば。
ささやかながら復興を応援します
豊かな暮らしができますように、応援しています
with you
まだまだ復興に時間がかかるとは思いますが、希望を持ってがんばってください。なにもお手伝いできませんが、日本中が応援していると思います。
能登半島地震、水害の災害復興がまだまだ大変な地域もあると思いますので地域一丸で頑張って下さい。
ささやかではありますが、地域の方々の幸せを願っております。
寒くなりました。こちらでは4年毎に流行すると言われるマイコプラズマ肺炎で孫が学校に行けません。風邪などに罹らないように温かくしてお過ごしください。

<応援メッセージ（令和6年度）>

※公開を承諾された方のみ

応援メッセージ
震災復興、引き続き応援してます！
子どもの頃よく泳ぎました。なぎさドライブウェイは石川県民の宝ですね。保全よろしくお願ひします！
災害復興に使っていただければ
宝達志水町がんばって！
皆様の1日でも早い復興をお祈りしています。
復興に少しでもお役に立てれば嬉しいです。
おだまきを通じて大好きなまちです！応援しています！
昨年訪れました。また、行きたいと思います。
復興頑張って下さい。
母がよく熱を出すと作ってくれた宝達葛 我が家は常に宝達葛の大袋(200g)が置いてありました 葛になるまでとても大変な作業だと思います いつもありがとうございます
応援します。